

こんにちは 日本共産党

市會議員

発行: 2013年11月10日
連絡先: 日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



西野さち子 です

くらしの目線で市政を変える

自分の目で見て学ぼう 9条の会・醍醐が現地学習会!!



京都にアメリカ軍の 基地はゴメンです!!

11月4日に、九条の会・醍醐による経ヶ岬平和ツアーや取り組まれ西野市議も参加しました。

「×バンビーラーダーって何?」「米軍の基地が京都にござります!」という疑問から、学習をし、やつぱり現地に行って自分の目で見て学びうと計画されました。

美しい日本海を望む岬の先端には自衛隊の小松基地の分屯基地があり、その横で、九品寺という廃寺の奥に予定地がありました。予定地の周辺の耕作放棄地や丹念に手入れされている田畠が広がっていました。現地では土地の賃貸料が1反19万円から30万円にな

住民の安全がおきまりにされた
この経ヶ岬のメバンドレーダーにて
いては、使用燃料も排水による海の汚
染も分からぬことだらけで、情報公
開は全く進んでいません。すぐ近くに
は民家があり、絶滅危惧種のハヤブサ
も生息しています。

住民の安全安心が本当に守れるのだと
しそうか。ますます疑問と米国いいな
りの知事に怒りがわいてきました。

り、米軍がいる限り末代まで払われる
と、お金をちらつかせる対策まで出る
始末です。多くの反対の声があり、8
月7日の説明会は、予定時間をのの分
以上伸びても終わらず、打ち切られた
ということです。

住民の安全がおきぞりにされる

この経ヶ岬のメバンドレーダーにつ
いては、使用燃料も排水による海の汚
染も分からぬことだらけで、情報公
開は全く進んでいません。すぐ近くに
は民家があり、絶滅危惧種のハヤブサ
も生息しています。

市政
報告

小栗栖浸水被害を

人災亡認助補償

伏見革新懇との会・
醍醐のみなさんが11月
2日に地下鉄醍醐駅前で
訴えました。9条の会の
世話人の一人でもある西
野さち子市議も訴えまし
た。

「秘密保護法案は何が
秘密なのかも国民には知
らされません。インターネット
で知った情報を流
したら秘密を流したと逮
捕されることになります。また、秘
密と知らずに調査をして逮捕も。知る

「秘密保護法案は何が
密なのかも国民には知
されません。インター
ットで知った情報を流
したら秘密を流したと逮
にもなります。また、秘
調査をして逮捕も。知る

18号台風の大雨の時に小栗栖排水機場のポンプが約4時間にわたって止められた状態になり、床上浸水164件、床下浸水119件、車両被害270台等の被害が発生しました。

西野市議は議会で「京都市の責任を認め、早急に被害の補償をすべき」と求めてきました。市長は人災を認めませんでしたが、第3者委員会に出された調査結果からも人災と判断。京都市による被害補償の具体的判定が進み始めています。

「今後は被害補償におわらず、管理体制や、職員削減の見直しなどを含め、2度と同じ被害の起こらないような対策を進めるために頑張ります」と西野市議は話しました。